

VKR France va continuer à fabriquer de nouveaux produits

L'entreprise spécialisée dans la fenêtre de toit emploie 350 salariés dans son usine de Feuquières-en-Vimeu. Celle-ci récupère des productions venant d'autres sites du groupe.

L'ESSENTIEL

- La société VKR France appartient au groupe danois VKR/Velux, qui a inventé les fameuses fenêtres de toit.
- Son siège social est à Feuquières-en-Vimeu, usine créée en 1976 et dédiée à la fabrication des fenêtres. Il y a trois autres usines en France.
- Le site feuquiérois emploie actuellement 350 personnes.
- Le président Renaud Grasset a évoqué devant ses salariés les projets de la société.



Renaud Grasset a détaillé devant les salariés les grands enjeux de l'année qui débute.

Loïc Becquet reçoit le prix Rasmussen

Lors de cette cérémonie des vœux, Loïc Becquet, salarié de VKR France depuis 18 ans, a reçu le prix Villum Kann Rasmussen, du nom du fondateur du groupe Velux. Cette distinction est attribuée tous les ans à 11 salariés parmi les 14 000 que compte l'entreprise à travers le monde. Elle récompense « les qualités d'engagement, de loyauté, de conscience au travail, le souci constant de la qualité, d'ingéniosité et d'initiative ». Renaud Grasset, le directeur du site VKR de Feuquières-en-Vimeu, a rappelé que le lauréat, qui a participé activement à la mise en place des équipements pour le lancement de fenêtres nouvelle génération en 2012, « illustre pleinement les valeurs de Velux »



Loïc Becquet a reçu son prix.

« On espère que le marché du bâtiment va reprendre le plus rapidement possible. En attendant, l'année 2015 a été moyenne »

dent dans l'entreprise au cours des 365 derniers jours. Les salariés restent mobilisés pour mettre en place des actions de sécurité qui préviennent d'éventuels risques. Le taux d'absentéisme particulièrement bas a aussi été souligné. Si la qualité a connu « des hauts et des bas, notamment avec le lancement de nouveaux produits dans la gamme aluminium », les délais de livraison sont respectés dans 99,81 % des cas.

Faire des économies d'énergie

Pour 2016, Renaud Grasset a indiqué que de nouveaux produits pourraient être construits sur le site du Vimeu. Le directeur a notamment évoqué les fenêtres en bois blanc (peintes). « Ce n'est pas encore prévu, mais il faut s'y préparer », a-t-il indiqué aux salariés. La production de nouveaux composants utilisés pour l'isolation des fenêtres, jusqu'alors fabriqués dans une usine danoise du groupe, débutera au mois de février. Enfin, les efforts seront concentrés pour réduire la consommation d'énergie : « 400 000 € sont dépensés tous les ans pour chauffer l'usine. Il y a trop de gaspillage, notamment lorsque nous sommes à l'arrêt. »

Cette année qui débute verra aussi le groupe Velux fêter ses 75 ans et VKR France ses 40 ans. Pour l'occasion, une action sera organisée tous les mois avec les salariés. Ils ont déjà été une quarantaine à participer au premier bain de l'année à Mers-les-Bains, le 1^{er} janvier. « D'autres surprises sont prévues », a annoncé Renaud Grasset.

V. HÉRY